

Fecha 28.01.2009	Sección Mundo	Página 23
---------------------	------------------	--------------

ARGENTINA

## Declaran estado de emergencia por sequía

[ AGENCIAS EN BUENOS AIRES ]

■ La presidenta de Argentina, Cristina Fernández, declaró ayer el estado de emergencia agropecuaria ante la severa sequía que afecta al país, la peor registrada en más de 70 años.

El esperado anuncio, por el que habían presionado las organizaciones del agro, estableció la prórroga de un año en el pago de impuestos para los productores afectados por la escasez de lluvias.

La devastadora sequía ha provocado la muerte de al menos 800 mil cabezas de ganado vacuno y ha generado pérdidas millonarias que afectan desde la recolección de cosechas al transporte de granos y las industrias primarias.

Tras semanas sin lluvias, el impacto económico en el país promete ser dramático para la economía argentina, cuando se estima que se han perdido entre 15 y 20 millones de toneladas de granos.



Página 1 de 1  
\$ 6401.85  
Tam: 67 cm2  
BHERRERA